

SAINT-PIERRE

L'harmonie Saint-Pierre au top

Reconnue par tous les amoureux de la musique, l'harmonie Saint-Pierre, qui assure depuis très longtemps les cérémonies protocolaires de la Ville est très sollicitée ailleurs.

Après son accession, sur concours, en 1999 à la catégorie excellence, l'harmonie Saint-Pierre a été classée en division Honneur le 6 juin 2004 au concours de Harnes (Pas-de-Calais), soit le niveau le plus élevé du classement national de la Confédération musicale de France.

En souvenir de cette accession, l'harmonie a rejoué, lors de l'assemblée générale de la Confédération musicale de la Somme, le 7 novembre dernier, Les Voyages de Gulliver de Maxime Aulio : le morceau grâce auquel les 85 musiciens amateurs ont accédé au plus haut niveau.

Pour cette occasion, l'harmonie avait commandé un concerto pour cinq cors et orchestre auprès du compositeur Rodolphe Pierrepont.

C'est avec brio et élégance que les musiciens âgés de 15 à 75 ans ont interprété cette œuvre contemporaine.

Reconnue par tous les mélomanes et amoureux de la musique en général, l'harmonie Saint-Pierre, qui assure depuis très longtemps les cérémonies protocolaires de la ville d'Amiens est désormais très sollicitée ailleurs.

Hommage à Jules Verne

Les musiciens se produiront ainsi samedi 20 novembre à 18 heures à l'église Saint-Pierre à Amiens. De plus, elle devrait enregistrer son second disque entre décembre 2004 et avril 2005.

Le mois de mars 2005 verra l'harmonie rendre hommage à Jules Verne. En effet, créée en 1894, l'harmonie fut contemporaine des dernières années de la vie du célèbre écrivain.

Un grand concert, qui associera symboliquement la philharmonie de Nantes est ainsi programmé au cirque Jules-Verne le 20 mars 2005.

Une actualité riche, en droite ligne avec les idées de respect et de



Les musiciens se produiront le 20 novembre à l'église Saint-Pierre. Ils vont enregistrer bientôt leur second disque.

tradition recherchées et véhiculées par cette formation musicale prestigieuse. Dotée d'une grande ouverture vers un renouvellement des genres musicaux abordés, l'harmonie Saint-Pierre diffuse une palette instrumentale intense, pour le plaisir de tous les mélomanes.